



きのみき 串木野っ子

〔校訓〕
よく考え、
明るくすなおで、
がんばる子

令和6年度10月号

串木野小学校学校便り

令和6年10月24日(木)

串木野小をパワースポットに！

校長 牧之瀬 陽一

いよいよ本校運動会が明後日にせまってきました。子どもたちは、この日に向けて全校、学年、学級で走ったり、競技したり、踊ったりするなど一生懸命練習に励んできました。ご家庭でも励ましたり栄養をつけたりしていただいたと思います。ありがとうございます。当日は、子どもたちのこれまでの頑張りをご覧いただき、声援いただくと幸いです。また帰ってからも当日の頑張り話を話題にして、いっぱい褒めていただき、家族の絆をさらに深めていただければと思います。当日は、どうぞよろしくお願い致します。



さて、日本を東西に分ける糸魚川静岡構造線(フォッサマグナ)上に分杭峠というところがあります。「ゼロ磁場」として有名で、磁石がくるくる回るところで、ここで写真を撮ると、不思議な光が写ったり、病気が治ったりするそうです。このような大地の力(気)がみなぎる場所を「パワースポット」と呼んでいます。日本では、古くからパワースポットを「弥盛地(いやしろち)」と呼んでいたそうです。これは快適で居心地の良い空間のことを指し、神社や仏閣はもちろん、草木が生い茂り、動植物が生き生きと暮らす場所でした。そんなパワースポットの中で、大阪府枚方市にある二ノ宮神社は、織田信長が社殿を修繕したり、豊臣秀吉の子ども秀頼が大阪城の鬼門鎮護の神社として崇敬したりしたなど歴史のある神社です。「おかげさま参り」というのが有名で願いを叶えることは、神にお願いするだけでなく、私たちの心がけが大切だと教えています。願い事を叶いやすくする方法は3つ、「物事を前向きに考えること」「感謝の心を持つこと」「笑顔」です。私たちが日頃から意識したいことですね。ところで、自分にとって一番のパワースポットは、自分の生活している場所がそうなることだと思います。すなわち、家に帰ったら居心地が良く、疲労が回復し、エネルギーが充填されるというのが理想ですし、学校もよく清掃し、清潔に努めるとともに、植物を育てたり、掲示物をこまめに張り替えたりすればパワースポットになるのではないかと思います。「串木野小をパワースポットに!」、そうなるといいと思います。

沖縄県宮古島の離島に大神島という島があります。ここも有名なパワースポットです。この島に昔から語り伝えられたことわざがあります。「かんまなかたや にんげんあたたや」といって、人間は喧嘩してもその日や翌日には仲良くできるが、神様は気付き、反省するまではじっくり見ていて後で罰を与えるという意味だそうです。「人間は見えてなくても神様は見えています。神様に失礼のない行動と心がけをお願いします。島を訪れる人に愛と光と喜びを」と掲示されているようです。その近くのある中学校では、「当たり前前のことが当たり前前にできる強い人になろう!」キャンペーンをしているとのこと。串木野小学校は3箇条ありますが、この学校は10箇条あるようです。

- | | | |
|--------------------------------------|-------------|--------------|
| 1 朝決まった時間に起きる | 2 家族と挨拶を交わす | 3 朝食を必ずとる |
| 4 社会の規則や校則等を守る(ルールやマナー、服装、身なり、約束、時間) | | |
| 5 登下校を自分でする(送ってもらわない) | 6 真剣に授業を受ける | 7 家で毎日手伝いをする |
| 8 ものと心の後始末をきちんとする | 9 家庭学習を毎日する | 10 決まった時間に寝る |

どうですか? 私たちも、当たり前前のことを当たり前にするだけで、串木野小学校をパワースポットにしてみませんか?

レギュラー(親から子へのメッセージ) (「こころの言の葉より」～鹿児島市発行～)



小4から始めたサッカー。中学生になって格段に動きが変わって、決して上手いとは言えないけれど、運動が苦手なお母さんは本当に感動していたんだよ。でも、3年間一度も、レギュラーとして公式戦に出ることはなかったね。夏の炎天下でも冬の寒い中でも一日中「見てるだけ」の日も少なくなかったはずなのに、練習は休まず頑張ってた。3年になったある当番の日、「僕は出ないのにお母さんの休みを潰してごめん」と君に言われた時、自分が情けなくて泣きたくなった。きっと私はそういう顔をしてしまってたんだろう。レギュラーになりたくて試合に出たくて悔しいのは君自身なのに。当番の日しか試合見に行かなくてごめんね。試合に出なくても、応援してる君の応援にもっと行けば良かった。いつでも君はお母さんの人生の中の10番なんだから。

小学校での様々な行事、スポーツ少年団等、卒業後の中学校での部活、こういうこと、あるかもしれませんね。親を思う気持ち、子を思う気持ち・・・。



6年生 修学旅行

9月25日(水)・26日(木)、6年生は熊本方面へ修学旅行に行きました。1日目はグリーンランドのジェットコースターなどで歓声を上げ、広い園内をグループで楽しく回りました。2日目はボランティアガイドの案内により熊本城と熊本市内を見学しました。たくさんの思い出を作って全員元気に帰校した子どもたちの表情は、とても満足しているようでした。ここで学んだことを、是非今後の生活に生かしてほしいと思います。これからも串木野小のリーダーとしての活躍を期待しています。



グリーンランドの様子

スポーツ少年団の皆様、ありがとうございました。

10月20日(日)と21日(月)の両日、若鷲ソフトボールスポーツ少年団及び、串木野FCの有志の皆様が、草刈り作業を行っていただきました。御協力のおかげで、運動会に向けての環境が整いました。

心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



令和6年度 第78回 運動会

10月27日(日)

『最後まであきらめない 心一つに 笑顔あふれる運動会』これは、児童会で決めた今年の運動会のスローガンです。思い出に残る運動会となるように、本番が近づくにつれて練習にも熱が入ってきました。

短距離走(かけっこ)、学級対抗リレー、団体学年種目、表現(ダンス)、全校さのさ踊りなど、見所もたくさんです。御家族、御親族、地域の方々をはじめとする皆様で、運動会を盛り上げていただければ幸いです。



ホットな話題 ～時を超えた絆～



夕方、校内を見回りながら戸閉まりをしていると、ある先生と、ある保護者の方が楽しそうに話している姿が目に入りました。20数年前、先生は担任、保護者の方は学級の児童だったそうです。久しぶりの再会にもかかわらず、二人はすぐに打ち解け、まるで昔に戻ったかのようでした。

その光景を見て、絆の深さを感じました。昔も今も、人と人とのつながりは変わらず大切なものです。これからも縁を大事にし、さらに絆を深めていけたらと思います。

11月行事予定

- 1日(金) 県民週間 自由参観日(～7日)
PTA 教育講演会
- 5日(火) まぐろ出前授業(5年生)
心の教育週間(～9日)
- 8日(金) 串中校区小中一貫教育研究公開(6年生)
- 9日(土) 土曜授業 下校指導の日
- 13日(水) 市音楽発表会(4年生) 市民文化センター
- 14日(木) 花さき山 読み聞かせ(上学年)
教育相談
- 15日(金) 花さき山 読み聞かせ(下学年)
家庭学習強調週間(～21日)
- 19日(火) 芸術鑑賞会 本校体育館
- 24日(日) 第2回PTAリサイクル活動
- 27日(水) 持久走大会 学級PTA



地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日(金)～7日(木)

どなたでも参観できます。多数の御来校をお待ちしております。

- PTA 教育講演会 於：体育館
11月1日(金) 14:00～15:30
演題：「健康被害とメディアの危険な関係」
講師：戸高成人先生(子どものネットリスク教育研究会副代表兼鹿児島県支部長)
- 自由参観日程 2～4校時(12時まで)
- 授業参観は、廊下からとなります。静かに参観されますようお願いいたします。また、写真や動画の撮影は御遠慮ください。
- 車で来校された方は、プール前に駐車場してください。